

Avis aux médias

Dept. of Foreign Affairs
Min. des Affaires étrangères

Le 21 juillet 2009
N° A/75

JUL 22 2009

Return to Departmental Library
retourner à la bibliothèque du ministère

Le ministre Day multipliera les débouchés pour les entreprises canadiennes en Asie du Sud-Est

Le ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique, l'honorable Stockwell Day, se rendra à Singapour pour assister à la réunion de la Coopération économique Asie-Pacifique (APEC) organisée à l'intention des ministres responsables du commerce. La réunion aura lieu les 21 et 22 juillet 2009.

La région de l'Asie-Pacifique est une priorité pour le gouvernement du Canada. Le ministre Day profitera de l'occasion que lui offre la réunion de l'APEC pour souligner la nécessité d'éviter le protectionnisme, promouvoir le Canada comme une destination de choix pour l'investissement et promouvoir la Porte d'entrée de l'Asie-Pacifique comme un moyen rapide et efficace d'atteindre le marché nord-américain.

Au cours de son séjour à Singapour, le ministre présentera le Canada comme un partenaire d'investissement de choix, dans un discours qu'il prononcera devant la Chambre de commerce du Canada, et fera la promotion de la Porte d'entrée de l'Asie-Pacifique auprès du secteur des transports de Singapour.

Le ministre Day fera ensuite la promotion des produits et services canadiens de haute qualité en Malaisie et à Brunéi, du 23 au 25 juillet. Il visitera également des entreprises canadiennes prospères de la région.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec :

Mélisa Leclerc
Directrice des communications
Cabinet du ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique
613-992-6186

